
	 Born in 1999 in Paris, Louise Janet lives and works in Paris. She 
is currently in her fifth year of studies (James Rielly workshop) at the 
Ecole des Beaux-Arts in Paris. Present Tense is his first personal exhi-
bition.

In recent years, the young artist, who has distinguished herself as 
1999 much by painting as by drawing, has participated in numerous 
Lives and works at group exhibitions: she has thus been exhibited 
at the Galerie Sabine Paris.. Bayasli (2022), the H Gallery (2022), the 
Galerie Valentin (2021), or atthe Galerie Le Feuvre & Rose (2020). Her 
work was also presented during the exhibition “Madame Rêve” or-
ganized on the occasion of the last Venice Biennale by the Galerie 
Mathilde Le Coz in partnership with the Galerie T&L.

Louise Janet won the Diamond scholarship for drawing in 2020 and 
was a finalist for the David Weil prize in 2021.

His work was exhibited at the Crous gallery in May 2023.

	 Née en 1999 à Paris, Louise Janet vit et travaille à Paris. Elle est 
actuellement en cinquième année d’études (atelier James Rielly) à 
l’Ecole des Beaux-Arts de Paris. Present Tense constitue sa première 
exposition personnelle.

Ces dernières années, la jeune artiste qui s’illustre autant par la pein-
ture que par le dessin, a participé à de nombreuses expositions de 
groupe : elle fut ainsi exposée à la Galerie Sabine Bayasli (2022), la 
H Gallery (2022), la Galerie Valentin (2021), ou encore à la Galerie Le 
Feuvre & Rose (2020). Son travail fut aussi présenté lors de l’exposi-
tion Madame Rêve, organisée à l’occasion de la dernière Biennale de 
Venise par la Galerie Mathilde Le Coz en partenariat avec la Galerie 
T&L.

Louise Janet remporte en 2020 la bourse Diamond pour le dessin et 
fut finaliste du prix David Weil de 2021.
Son travail a été exposé à la galerie du Crous au mois de mai 2023.

Solo exhibition / Exposition personnelle

	 2023 : Present Tense, Galerie Mathilde Le Coz, Paris, France
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Group exhibitions / Expositions collectives

	 2023 : Breathless, curateur : James Bolton, Myriam Chair 
Galerie, Paris, France
•	 Promesse, Galerie du Crous, Paris, France 
•	 Ritournelle, Galerie du Crous, Paris, France • Promesses, Galerie du 

Crous, Paris, France

	 2022 : C’est peut-être un Détail pour Vous, Galerie Sabine 
Bayasli, Paris, France
•	 Expositions des lauréats du prix du dessin contemporain, École 

des Beaux-arts de Paris; France
•	 Madame rêve, Galerie Mathilde Le Coz x Galerie T&L, Venise, Italie
•	 À voir absolument II, H Gallery, Paris, France

	 2021 : Snap time is over, Galerie Valentin, Paris, France 

	 2020 : Friends, Galerie Valentin, Paris, France	
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